
第５回川口市戸塚環境センター施設整備基本構想・基本計画審議会 議事概要 

 

 

■開催日時 

平成２９年３月２７日（月）１３時３０分から１４時３０分まで 

 

■開催場所 

朝日環境センター４階 研修室 

 

■出 席 者 

１ 委員 

（１）市民 

谷田部千春委員、小坂久仁子委員 
（２）民間団体から選出された者 

石川義明委員、富田龍一郎委員、稲垣寛行委員、関延子委員、勝山健治委員、

中山康委員 

（３）知識経験者 
稲川和成委員、幡野茂委員、板橋博美委員 

（４）学識経験者 
濵田雅巳会長、橋詰博樹副会長 

※欠席者 

細野博隆委員、木村俊夫委員 
 

２ 事務局 

環境部長、廃棄物対策課長、環境施設課長他５名、戸塚環境センター所長、 

公益社団法人全国都市清掃会議１名、株式会社エックス都市研究所３名 

 

■公開非公開の別 

公開 

 

■傍聴者の数 

３名 

 

■次 第 

１ 開会 

２ 議事 

（１） パブリックコメントの結果について 

（２） 施設整備基本構想（案）について 



(３) 綾瀬川断層について 

(４) 今後の審議会の進め方について 

３ 閉会 

 

■会議資料 

資料１    川口市戸塚環境センター施設整備基本構想（案）に対するパブ 

リックコメントの結果について 

資料２    川口市戸塚環境センター施設整備基本構想（案）新旧対照表 

資料３    川口市戸塚環境センター施設整備基本構想（案） 

資料４    平成２９年度審議会の開催スケジュール 

資料５    戸塚環境センター施設整備基本計画の構成（案） 

参考資料１  綾瀬川断層について 

参考資料２  廃棄物処理施設の建設手続きのイメージ 

 

■審議経過 

別紙のとおり 

 

 

 



別 紙 

審議経過 

 

１ 開会（１３時３０分） 

 

２ 議事 

【会 長】 

今回の議事録の署名は、勝山委員と板橋委員にお願いする。 

 

（１）パブリックコメントの結果について、 

（２）施設整備基本構想（案）について、 

（３）綾瀬川断層について 

【事務局】 

・資料１、資料２、資料３、参考資料１に基づき説明。 

【会 長】 

事務局の説明では、パブリックコメントの結果を踏まえ、資料３の資料

編２頁表１、メタンガス化の一番下の欄内に、括弧書きでハイブリッド方

式に関する文章を追記したいとのことだが、皆さん何か意見はあるか。 

  【委 員】 

（意見なし） 

【会 長】 

修正内容の確認はどうするのか。 

【事務局】 

会長と副会長に修正案をご確認いただき、了承が得られたら成案とさせ

ていただきたい。 

【会 長】 

文章の修正については、会長と副会長に一任いただくということでよろ

しいか。 

  【委 員】 

（異議なし） 

【会 長】 

    それでは、正副会長で修正した文章を確認し、修正後の基本構想をもっ

て市長に答申したいと思う。 

 

 

 



 

（４）今後の審議会の進め方について 

【事務局】 

・資料４、資料５、参考資料２に基づき説明。 

  【会 長】 

    今後は、基本構想を踏まえて基本計画の策定を進める。ただ今の説明に

ついて、何か意見はあるか。 

  【委 員】 

（意見なし） 

【会 長】 

  資料に書いてあるように、基本計画には、処理方式や規模、施設の配置、

ごみの搬入出方法、焼却灰等の処理方法などを定める。一般的に、工事を

発注する際に作成する仕様書は、この基本計画に基づき作成することとな

る。事務局が作成する案に対して審議を進めことになるが、事務局には、

分かり易い説明に努めていただきたい。 

特にご意見がないようであれば、資料の手順で進めたいと思う。 

【事務局】 

一点、追加で説明させていただきたい。開催スケジュールについて、場

合によってはパブリックコメントの前に予備日を設けることも考えてい

るので、その際はよろしくお願いしたい。 

【会 長】 

第９回で基本計画（案）を固めないとパブリックコメントができないが、

実質的な議論も第９回に入ってしまう可能性がある。最終的なまとめが必

要になるかもしれないとの考えで良いか。 

【事務局】 

そのとおりである。最終調整が第９回で終わらない場合は、予備日で行

いたいと考えている。 

【委 員】 

基本構想のパブリックコメントの結果は、いつ頃公表するのか。 

【事務局】 

４月中に行いたいと考えている。 

【委 員】 

審議会の資料の提示は、いつ頃になるのか見通しを教えて欲しい。 

【事務局】 

今年度は大変遅くなり申し訳ない。１週間前には渡せるよう努力したい。 

 



【会 長】 

議論する内容を事前に把握しておく意味でも、確定版でなくても良いか

と思う。修正は会議に間に合わせなければならないが、資料の送付が遅れ

るよりは良い。 

 

４ 閉会（１４時３０分） 

 

  



会議の概要については、以上のとおりです。 

 

平成２９年 ４月 ２７日 

 

川口市戸塚環境センター施設整備基本構想基本計画審議会 

 

会 長    （濵田会長署名）      

 

委 員    （勝山委員署名）      

 

委 員    （板橋委員署名）      

 


